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令和５年度第 2回北海道胆振地域公共交通活性化協議会総会 議事録 

          

   

日 時 令和５年（2023 年）7 月 6 日（木）15 時 00 分～16 時 00 分 

場 所 胆振総合振興局３階大会議室Ａ（一部、Zoom によるオンライン参加） 

出席者 別紙出席者名簿のとおり（構成員 25 名出席） 

内 容  

１ 地域公共交通計画について【資料１】 

 ２ 報告事項 

   北海道胆振地域公共交通計画策定支援委託業務契約について【資料２】 

３ 協議事項 

（１）令和５年度スケジュール（案）について      【資料３】 

（２）各種調査（案）について              【資料３】 

（３）分科会の設置（案）について                      【資料４】 

 

議事概要 

 １ 地域公共交通計画について 

・室蘭運輸支局より、【資料１】に基づき説明。 

【意見・質問等】 

（室蘭工業大学） 

・令和５年２月のリ・デザインに関することが触れられていないが、追加説明はないか。  

 （室蘭運輸支局） 

  ・あくまでも地域公共交通計画を作成するに当たっての説明のため、用意していない。 

 （室蘭工業大学） 

  ・エリア一括協定運行事業ですとか、いくつか新しい政策もあるかと思うのでその辺も   

踏まえながら、計画を作っていく可能性があると思う。また何かの機会でご説明い   

ただければと思う。 

 

 ２ 報告事項 

・事務局より、【資料２】に基づき、北海道胆振地域公共交通計画策定支援委託業務契

約の経過について説明。 

 

３ 協議事項 

（１）令和５年度スケジュール（案）について 

・事務局より、【資料３】に基づき、各種調査や計画案の作成のスケジュールについて   

説明。  

※原案どおり承認 
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（２）各種調査（案）について 

・事務局より、【資料３】及びアンケート調査票に基づき、乗り込み調査やヒアリング、

アンケート調査などについて説明。 

※原案どおり承認。 

 なお、アンケート調査票(案)は、一週間程度意見集約を行うこととした。 

 

【意見・質問等】 

（室蘭地区交通運輸産業労働組合協議会） 

・アンケート調査票の３ページ目に、日常的な生活状況の設問で専門学校・大学等への    

通学とあるが、主に通学で使うのは高校生と思う。高校生という文言が入っていない 

ので高校生は回答しなくてよいと読み取れるが如何か。 

（事務局） 

  ・高校生の状況は、調査票Ｂにより高校生から回答いただく考え。 

 

（３）分科会の設置（案）について 

・事務局より、【資料４-1、４－２】に基づき、分科会の設置等について説明。 

※原案どおり承認。 

  

（４）その他 

（室蘭工業大学） 

  ・各市町は既に地域公共交通計画を策定中と思うが、それを合わせると広域計画ができ    

   上がるかというとそうではなく、地域を跨ぐ方々の実態把握とか、その辺を重点的に

調査いただきたい。また、公共交通の体力診断的な発想が必要で、６月１日に室蘭市

内のタクシー会社が１社休業となったが、運行管理者が退職し代わりの人がいなくと

いうことで会社を辞めてしまった事例がある。ドライバーの年齢構成とかヒアリング

すると聞いているが、ドライバーだけではなく、この人がいなくなったらダメという

のは恐らくタクシーだけでなく、バス事業者も同じと思う。新しく就労されず、労働

環境を変えていかないとすると３年後、５年後とかに無くなってしまうんじゃないか

と心配がある。特にタクシーは夜間捕まらない状況で、冬にＪＲを降りてタクシーが

捕まらないと３キロ、４キロ歩かなくてはならない。交通空白地、これは空間だけで

はなくて時間帯でも発生してしまうものである。そういう事も調査の中に入れていた

だけると使い勝手の良いものになると思う。 


